

COVER PHOTO

表紙

新鮮な箱根西麓三島野菜を富士山と畑を背景に撮影しました。

6ページからの特集記事では、皆さんに知ってほしい箱根西麓三島野菜の魅力を紹介していますので、ぜひ、ご覧ください。



広報みしまをスマホでも！
無料アプリ「マチイロ」から！▶

CONTENTS

目次

- 2 年頭のごあいさつ
- 4 新型コロナウイルス感染症関連情報・公共施設休館・利用制限、イベント開催状況
- 6 特集 箱根西麓三島野菜
- 11 特集 税申告のお知らせ
- 13 みしま情報便 (information)
- 19 お知らせアラカルト
- 25 スポーツ情報&プール優待券
- 27 いきいき健康
- 28 ほけんカレンダー
- 29 図書館からのお知らせ / 市民活動団体応援コーナー
- 30 フォトマイタウン
- 31 歴史の小箱 / わたしのひいおばあちゃんおばあちゃん
- 32 バレーボール男子アメリカ代表 応援フォト&ムービーコンテスト

▶▶ 次回発行は2月1日号

※新型コロナウイルス感染症の拡大防止を図るため、今号に掲載している各行事などについて、今後の状況により中止、延期または内容変更する場合があります。

市民の皆さまには、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルスの感染拡大により国内の社会経済活動が大きく停滞する中で、三島市は、感染症拡大防止、生活支援、経済対策を講じて市民・団体・事業者の皆さまの不安解消に全力で取り組んでまいりました。このような状況下、市民の皆さまには、「新しい生活様式」を日々実践し、市民一丸となって市内で感染を拡大させない努力を継続していただいておりますことに心から感謝を申し上げます。

長期戦となった見えない敵との闘いの一方で、感染症の流行は暮らしや働き方に変化をもたらす契機となり、中でもデジタル化の推進

は、コロナ禍からの回復の原動力として、あらゆる分野で大変注目されております。本市では、一昨年に「スマート市役所」を宣言し、AIなどの先端技術やデジタルデータを積極的に活用した行政サービスの構築に早くから取り組んでまいりましたが、情報技術を利用して誰もが便利で暮らしやすい持続可能な社会「Society5.0」を実現することが急務であると実感いたしました。

本年は、市制施行80周年を迎える節目の年であり、また、「せせらぎと緑と 活力あふれる 幸せ実感都市・三島」を将来都市像に掲げた第5次三島市総合計画がスタートする重要な年でもあります。「ポストコロナ」向け発展を続ける都市基盤と品格あるガーデンシティのまちづくり、「新

しい生活様式で進化するスマートウエルネスと一人ひとりが輝く教育・文化の推進」、「絆で守る安全・安心と誰もが生き生きと暮らすコミュニティづくり」を編成中の新年度予算の3本柱としており、今やるべきことや未来に向かってやるべきことを最小の経費で最大の効果を発揮できるように、市民の皆さまと共に創る「共創」により進めてまいります。

結びに、令和3年には社会経済活動が順調に回復し、人類の結束によりコロナ禍を克服した証として東京オリンピック・パラリンピックが無事に開催され、私達に元氣と勇気をもたらしてくれることを願いますとともに、市民の皆さまの益々のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。年頭のご挨拶といたします。

三島市長



豊岡 武士

「せせらぎと緑と 活力あふれる 幸せ実感都市・三島」の実現に向けて

年頭のごあいさつ

市民の皆さまにおかれましては、
お健やかに新年をお迎えのこととお
慶び申し上げます。

日ごろから、議会活動に深いご理解
とご協力を賜り、厚くお礼申し上
げます。

新型コロナウイルスの世界的な感
染拡大により、医療、経済、教育な
どあらゆる側面に様々な難局が生じ
ている中、今なお収束への見通しが
立たない不安な状況が続いていま
す。

このような中、市議会では、昨年
の定例会・臨時会において、感染症
対策や深刻な影響を受けた市民・事
業所への緊急対策などを実施する補

正予算等を審議してまいりました。

また、例年、ワークショップ形式
で市民の皆さまから直接ご意見を伺
う議会報告会を開催しております
が、感染症拡大防止の観点からそれ
に代わるものとして、「新型コロナ
ウイルス感染症対策の取り組み」を
テーマに市内の各種団体の皆さまと
意見交換会を開催しました。多くの
貴重なご意見をいただき、このなか
ら特に重要と思われる項目について
は市長へ要望書として提出いたしま
した。

一方、コロナ禍の混沌とした情勢
の中、感染症対策と共に、本市が将
来にわたり持続的に発展できるよ

う、未来に向けた様々な施策を進め
ていくことも重要でございます。

今後も、市民の負託を受けた私た
ち議員は、市の意思決定に関わる重
要な機関として、その役割と責任の
重さを改めて自覚し、市民の皆さま
が将来にわたり安全・安心な暮らし
を実感できるよう、なお一層努力す
る所存でございます。

結びに、新型コロナウイルスの収
束まで厳しい日々が続きますが、本
年が、皆さまにとって希望に満ちた
輝かしい一年となりますことを心か
らご祈念申し上げます、年頭のご挨拶と
いたします。

信頼され、親しまれる
市議会を目指して

三島市議会議員

大房 正治

